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1. IDENTIFICAÇÃO DA REUNIÃO – Reunião Ordinária do

Conselho Departamental das Áreas Acadêmicas 004/2021

Data: 02/06/2021 Início: 16h30    Término: 17h15

Local: Ambiente Virtual, através do sistema Google Meet

2. PARTICIPANTES:

Alessandro Siqueira da Silva, Ana Laura Ribeiro, Carina Ferreira, Érika Mendes

Barroso, Eudilânia Pereira Costa, Fabiana Gomes, Gustavo Henrique Almeida Quirino,

Gustavo Louis Henrique Pinto, Hiuri Fellipe Santos dos Reis, Janice Alves Gomes,

João Eric Carvalho Lins Tavares, João Henrique Correa Cardoso, Juliana Paula

Squinca, Lidiaine Maria dos Santos, Marcela Ferreira Matos, Marcos Alfonso Spiess,

Maria Eduarda Pimentel Vicentini, Maurílio Humberto Rodrigues Miranda, Silvan Lopes

Ferreira, Tatiana de Oliveira Zuppa Neto, Thiago Braz da Silva, Vilma França Monteiro,

Viviane Bessa Ferreira, Wolney Heleno de Matos.

Ausência justificada: Tatielih Pardim Oliveira Xavier.

3. PAUTA:

1) Informes;

2) Trâmites Projetos de Ensino; e

3) Formação de bancas de pareceristas para análise dos seguintes projetos de

pesquisa:

"Métodos físicos em Química de materiais", processo

nº 23377.000504/2021-90;

"A Educação Profissional Diante Das Aulas Remotas: desafios e

possibilidades", processo nº 23377.000512/2021-36; e

Análise dos projetos de habitações de interesse social do município de

Uruaçu ─ GO para a certificação sustentável AQUA-SOCIAL, processo

nº 23377.000509/2021-12.

4. DISCUSSÃO DA PAUTA E ENCAMINHAMENTOS

4.1 - Informes;

O professor Maurílio Humberto Rodrigues Miranda, Chefe de Departamento de

Áreas Acadêmicas, iniciou a reunião dando as boas vindas a todos os presentes, em

especial aos novos membros discentes deste Conselho Departamental e passou os

seguintes informes:

O prazo de representação é de 1 ano enquanto não for emitido o

regulamento próprio.

Foi emitida a Circular de nº 17/2021, que oficializou a recomposição deste



Foi emitida a Circular de nº 17/2021, que oficializou a recomposição deste

Conselho. 

Foi explicado como se dá a participação de titulares e suplentes.

A agenda do Conselho Departamental está sendo organizada para que se

tenha pelo menos uma pauta nas reuniões ordinárias.

Os Projetos de Pesquisa, que são regidos por edital, terão fluxos contínuos

até dezembro de 2021.

Não haverá emenda de feriado nesta sexta-feira dia 04/06. As aulas serão

ministradas normalmente.

Os alunos, representantes deste Conselho, que não solicitaram a

assinatura digital devem procurar o Departamento de Áreas

Acadêmicas para fazer a solicitação. Foi feita uma breve explicação sobre

as memórias de reunião, nas quais são solicitadas as assinaturas digitais

dos participantes.

4.2 - Trâmites Projetos de Ensino;

O professor Marcos Alfonso Spiess, Coordenador Acadêmico, é o responsável

por elaborar os editais que regem os Projetos de Ensino no começo de cada semestre. A

proposta é modificar os trâmites dos Projetos de Ensino para que sejam como os trâmites

dos Projetos de Pesquisa, que atualmente são de fluxo contínuo. A Pró-Reitoria de Ensino

abre editais para os Projetos de Ensino com bolsa. O objetivo da proposta de

implementação dos fluxos contínuos é de facilitar os trâmites destes processos. O professor

Wolney Heleno de Matos concordou com a proposta e achou muito interessante, pois desta

forma não será necessário esperar o início do semestre para protocolar um projeto.

O professor Marcos Alfonso Spiess informou que de acordo com a Instrução

Normativa nº 06, de 26 de dezembro de 2018 os Projetos de Ensino podem ser de 27 ou 54

horas e achou muito interessante a proposta que foi apresentada.

O professor Maurílio Humberto Rodrigues Miranda esclareceu que ainda não

foi definido como será a operacionalidade dos processos e a partir de quando poderá ser

implantado, caso seja aprovada neste Conselho a presente proposta.

A proposta de que os trâmites dos Projetos de Ensino sejam de fluxos

contínuos pelo Departamento de Áreas Acadêmicas foi APROVADA por unanimidade.

A seguir foi discutido quando serão iniciados esses novos trâmites. O professor

Marcos Alfonso Spiess acredita que poderia ser construído um edital, que seria lançado

neste mês. O edital deve prever um prazo de abertura dos processos com alguns dias de

antecedência da reunião ordinária deste Conselho, para que haja tempo hábil para a

inclusão dos referidos processos na pauta da reunião. A sugestão do professor é que sejam

protocolados com 7 ou 10 dias de antecedência.

O professor Marcos Alfonso Spiess fez a proposta de elaborar a minuta de

edital contínuo dos Projetos de Ensino e compartilhar no grupo deste Conselho, através do

aplicativo Whatsapp, para que todos os membros possam contribuir com suas sugestões.

Esta minuta será apresentada na reunião ordinária do mês de julho para apreciação e

votação. Este edital poderá ter prazo de vigência de 1 ano. Todos concordaram com a

proposta.

4.3 - Formação de bancas de pareceristas para análise dos seguintes projetos de

pesquisa:

O professor Maurílio Humberto Rodrigues Miranda relatou aos novos membros

deste Conselho o papel do Conselho Departamental nos trâmites dos processos dos

Projetos de Pesquisa. Em seguida foram definidos os pareceristas que farão as análises dos

projetos, conforme especificados a seguir:

Processo: 23377.000504/2021-90. Título: "Métodos físicos em Química de

materiais", Docente: Lidiaine Maria dos Santos. Pareceristas escolhidos: Hiuri

Fellipe Santos dos Reis, Janice Alves Gomes e Tatiana de Oliveira Zuppa Neto.



Fellipe Santos dos Reis, Janice Alves Gomes e Tatiana de Oliveira Zuppa Neto.

Processo: 23377.000512/2021-36. Título: "A Educação Profissional Diante Das

Aulas Remotas: desafios e possibilidades". Técnica-Administrativa: Gilmara

Barbosa de Jesus. Pareceristas escolhidos: Gustavo Louis Henrique Pinto,

Juliana Paula Squinca e Wolney Heleno de Matos.

Processo: 23377.000509/2021-12. Título: "Análise dos projetos de habitações

de interesse social do município de Uruaçu ─ GO para a certificação sustentável

AQUA-SOCIAL" . D o c e n t e : Jéssica Azevedo Coelho. Pareceristas

escolhidos: Gustavo Henrique Almeida Quirino, Lidiaine Maria dos Santos e

Vilma França Monteiro.

Foi definido também que haverá uma reunião extraordinária deste Conselho,

que ainda será agendada, para a apresentação e votação dos projetos. O professor Maurílio

Humberto Rodrigues Miranda encerrou a reunião agradecendo a participação de todos

nesta reunião.

4. ASSINATURAS (eletrônicas)

Nome Representação

Alessandro Siqueira da Silva - Titular Docente

Ana Laura Ribeiro - Titular Discente

Carina Ferreira - Secretária Técnico-Administrativo

Érika Mendes Barroso - Titular Técnico-Administrativo

Eudilânia Pereira Costa - Titular Discente

Fabiana Gomes - Titular Docente

Gustavo Henrique Almeida Quirino - Titular Docente

Gustavo Louis Henrique Pinto - Titular Docente

Hiuri Fellipe Santos dos Reis - Titular Docente

Janice Alves Gomes - Titular Docente

João Eric Carvalho Lins Tavares - Suplente Discente

João Henrique Correa Cardoso - Titular Docente

Juliana Paula Squinca - Titular Docente

Lidiaine Maria dos Santos - Suplente Docente

Marcela Ferreira Matos - Suplente Docente

Marcos Alfonso Spiess - Titular Docente

Maria Eduarda Pimentel Vicentini - Titular Discente

Maurílio Humberto Rodrigues Miranda - Titular Docente

Silvan Lopes Ferreira - Titular Discente

Tatiana de Oliveira Zuppa Neto - Titular Docente

Thiago Braz da Silva - Titular Técnico-Administrativo

Vilma França Monteiro - Titular Docente

Viviane Bessa Ferreira - Titular DocenteWolney Heleno de Matos - Titular Docente

4. ENCERRAMENTO

Secretária da Reunião: Carina Ferreira
Presidente da Reunião: Maurílio

Humberto Rodrigues Miranda
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